

Riesgo de acumular grandes inventarios, alertan distribuidores (El Financiero 13/08/10)

Riesgo de acumular grandes inventarios, alertan distribuidores (El Financiero 13/08/10)(Notimex) Viernes, 13 de agosto de 2010 Ante la lenta recuperación del mercado interno, los distribuidores de autos del país advirtieron acerca del riesgo de acumular grandes inventarios de los modelos 2010, porque el crecimiento de la producción de vehículos, sumado a las importaciones, supera el índice de ventas. Mientras que la comercialización de unidades automotoras registró en los primeros siete meses del año un total de 432 mil 926 vehículos, la producción e importación ascendió a 444 mil 827 unidades, lo que representa 11 mil 901 unidades que se dejaron de vender. En tanto, la tasa de crecimiento de la producción en el país es muy superior a las ventas de vehículos, pues mientras el incremento de unidades colocadas fue de 4.9 por ciento en los primeros siete meses del año, la producción para el mercado interno creció 53.9 por ciento. Para el presidente de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), Luis Gómez, la diferencia en el ritmo de crecimiento entre la producción para el mercado nacional y las ventas, hace prever que al final del año se acumularían grandes inventarios entre los distribuidores. Advirtió que mientras no haya una política integral que incentive el mercado, éste seguirá deprimido, aunque -reconoció- la eliminación del impuesto a la tenencia vehicular es un avance importante, pero faltan mayores apoyos para propiciar la compra de unidades al menudeo. Aclaró que el aumento de las ventas de vehículos en el país hace prever una recuperación respecto de las cifras de comercialización de 2009, impulsada por el mercado de flotillas, que abarca casi 20 por ciento del sector. Por otra parte, Gómez destacó el trabajo conjunto que realizan con las autoridades para dar a conocer en breve las reglas de operación del fondo de garantías que ofrecerá Nacional Financiera a la banca comercial, lo que incentivará el crédito automotriz.